



430 Meter neue Stromkabel verlegt

Bogen. Die Stadtwerke Bogen haben zwischen zwei Umspannwerken in der Siemensstraße und der Fraunhoferstraße die Stromleitungen auf 430 Metern neu verlegt.

Bei dieser Maßnahme wurden zugleich die Haushalte über neue Verteilerkästen einzeln an den Strom angeschlossen, was die Versorgungssicherheit deutlich er-

höht, so Robert Gütlhuber von den Stadtwerken. Um einen Anschluss an das schnelle Internet zu ermöglichen, wurden im gesamten Bereich auch 900 Meter Mikrorohrverbände, sogenannte Speedpipes, mit eingebracht. Für die Gesamtmaßnahme wurden gerundet 150 000 Euro investiert.

In Kooperation mit der Energienetze Bayern versorgen und be-

treuen die Bogener Stadtwerke auch Kunden mit Gasanschluss. Während der Bauphase machte sich Bürgermeisterin Andrea Probst ein Bild vor Ort. – Bild (von links): Bogens Bürgermeisterin Andrea Probst zusammen mit den Vertretern der Stadtwerke Bogen, Alex Franz, Karl-Heinz Gospodarek, Robert Gütlhuber und Karl-Heinz Denner. Text/Foto: Manfred Meindl